



## Teras Ngabuburit Sajikan Takjil Gratis Setiap Hari

**YOGYA, TRIBUN** - Teras Malloboro 1 Yogyakarta kembali menggelar event ramadan bertema Teras Ngabuburit. Pihak penyelenggara menyediakan takjil gratis setiap harinya, selain itu pengunjung juga dapat berburu aneka macam kuliner.

Kepala Dinas Koperasi dan UKM DIY, Sri Nurkyatsiwi, menyampaikan bulan ramadan merupakan penantian para umat muslim untuk memperbaiki diri. Para penikmat suasana jelang berbuka pada umumnya. Teras Malloboro sebagai pusat oleh-oleh dan kuliner di kawasan Malloboro menjadi satu pilihan yang sayang jika dilewatkan.

"Teras Ngabuburit ini layak dikunjungi karena di kawasan Malloboro, saat menikmati nuansa Sumbu Filosofi Jogja dan nuansa sore hari jelang berbuka, tentunya dengan Takjil Gratis setiap hari dan kuliner sajian khas Ramadhan dan Jogja akan manjakan pengunjung berbuka menjadi lebih menyenangkan," katanya, Selasa (26/3).

Perempuan yang akrab disapa Siwi mengatakan Teras Ngabuburit 2024 menjadi bagian yang tak terpisahkan dalam Ramadan kali ini untuk mengajak semua kalangan dalam memeriahkan Bulan Ramadan dengan cara yang unik dan menyenangkan.

Teras Ngabuburit 2024 ini mulai digelar 26 Maret sampai 29 Maret 2024 di mana stan kuliner akan dibuka mulai pukul 16.00 WIB sampai 21.00 WIB. Sejumlah fasilitas yang bisa dinikmati di Teras Ngabuburit di antaranya stan jajanan khas Ramadan dan Jogja.

Kepala Balai Layanan Bisnis UMKM DIY Hellen Phornica menuturkan Teras Ngabuburit 2024 ini diadakan untuk memeriahkan momentum Bulan Suci Ramadan di Teras Malloboro. "Selain itu dengan adanya Teras Ngabuburit 2024, diharapkan dapat menjadi sarana promosi bagi pelaku UMKM secara khusus sekaligus Teras Malloboro 1 secara umum," ungkapnya. **(hda)**



**ANAKA KULINER** - Beberapa stan Teras Ngabuburit mulai bersiap menjajakan aneka kuliner, Selasa (26/3). Pihak penyelenggara menyediakan takjil gratis setiap harinya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005